

ビオトープだより第22号

会員・BAより ビオトープに関する情報を提供します。

特定非営利活動法人
日本ビオトープ協会
<https://www.biotope.gr.jp/>

1. ビオトープ活動報告

主席 BA、法人会員
株式会社砂押園芸 砂押 亮

茨城県ひたちなか市立前渡小学校 環境学習ハイケボタル放流会

2022・令和4年 6月 9日(木)

2学年児童 約110名



野外での活動はワクワクの様子です。



まずは、観察をしました。
初めてみるハイケボタルの幼虫に
意見はさまざま
一緒に餌のカワニナの観察も行いました。
「動き方がかわいい」という子もいました。



よく観察してから
水温を馴染ませてから
そう聞くと、名残りおしく
なかなか放流しきれない。
「バイバイ」「またね～」
言ってる子が沢山いました。



この幼虫がほんとにホタルになるの？と半信半疑。
「また、夏に見に来るね」



放流したホタルの幼虫は、この後どうなるのかな
ホタルの一生を勉強してから、放流しました。

＜協会後援事業＞

野外イベント「ほしぞら映画×マルシェ（子供達の未来に豊かな自然を残したい）」報告

日時：2022年10月11日 14:00～22:00

開催場所：福島県いわき市 Sah,いわき湯本温泉・美風の宿



グランピング施設の状況



施設内の整備された遊歩道



ほしぞら映画館

本イベントのメインで、18時から上映、南アフリカのサバンナから生中継し、野生動物の現状や環境保護活動のお話を聞きました。皆さん興味深く見聞きしていました。



ビオトープ協会役員、東北地区委員の佐川憲一監事による、竹細工（鳥の巣箱）や竹馬や薪割体験指導を行いました。子供たちも楽しんでいましたが、真剣に取り組む親御さんもいて、童心に帰りました。

